



Journée internationale des droits des femmes

Alternative Police n'a pas attendu le 8 mars 2020 pour mettre à l'honneur et reconnaître l'importance des femmes dans la Police Nationale.

Merci Mesdames pour votre travail et votre courage !



En 2018 aux élections professionnelles, Alternative Police Cfdt zone Est, a fait confiance à ses déléguées courageuses et nous avons gagné notre représentativité. Les femmes ne sont pas que des noms sur des listes, elles peuvent aussi siéger !

Alternative Police Cfdt doit son ascension exceptionnelle à l'engagement de ces femmes au service des autres.

Notre priorité : Défendre vos intérêts

Notre devoir : Vous informer